Institut für Klinische Transfusionsmedizin und Zelltherapie Heidelberg gemeinnützige GmbH



Ein Gemeinschaftsunternehmen des DRK-Blutspendedienstes Baden-Württemberg – Hessen gemeinnützige GmbH und des Universitätsklinikums Heidelberg AöR

Wichtige Patienteninformation

bei Vorliegen von Antikörpern gegen rote Blutkörperchen (Erythrozyten) und Ausstellung eines Notfallausweises

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

Sie haben bereits früher von uns einen Notfallausweis erhalten weil bei Ihnen Antikörper gegen rote Blutkörperchen fremder Personen (so genannte irreguläre Erythrozytenantikörper) vorlagen.

Wir haben bei einer aktuellen Untersuchung festgestellt, dass noch weitere Antikörper gegen andere Blutgruppenantigene hinzugekommen sind. Ihr Notfallpass muss deshalb aktualisiert werden. Wir bitten sie deshalb, den alten Ausweis zu vernichten und durch den beiliegenden Ausweis zu ersetzen.

Falls Sie noch Fragen zu diesem Ausweis haben, wenden Sie sich bitte an Ihren behandelnden Arzt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Blutbank